

S-Bahn-Linie S2 wird zeitweise gekappt:

Deutsche Bahn kündigt Bauarbeiten zwischen Nienburg und Linsburg an

Mittwoch 1. März 2017 - Nienburg (wbn). S-Bahn-Pendler im Raum Nienburg können sich jetzt schon einmal überlegen, ob sie in der Zeit vom 21. März bis zum 13. April weiterhin eine Monatskarte kaufen oder lieber vorübergehend auf das Auto umsteigen wollen. Der Grund: Drei Wochen massive Einschränkungen im S-Bahn-Verkehr aufgrund von Bauarbeiten.

Weil zwischen Nienburg und Linsburg die Gleise erneuert werden sollen, kann in diesem Zeitraum der Großteil der S-Bahnen zwischen Nienburg und Neustadt am Rübenberge nicht fahren. Stattdessen sollen Ersatzbusse zum Einsatz kommen, die jedoch die gewohnten Fahrzeiten der Züge nicht ansatzweise halten können.

Fortsetzung von Seite 1

Die Busse benötigen für die Strecke mit den Unterwegshalten Linsburg, Hagen und Eilvese im Vergleich zum Zug fast dreimal so lange. In Nienburg starten sie etwa 35 Minuten vorher und kommen ebensoviel später dort an.

Außerdem weist die Deutsche Bahn darauf hin, dass in den Ersatzbussen „die Mitnahme mobilitätseingeschränkter Personen sowie die Beförderung von Kinderwagen und Fahrrädern nur in begrenztem Umfang möglich sind“.

Gleisbauarbeiten zwischen Nienburg und Linsburg an: Zugausfälle und Schienenersatzverkehr

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 01. März 2017 um 13:34 Uhr

Der detaillierte Ersatzfahrplan ist auf der Internetseite des Verkehrsunternehmens abrufbar:

[Hier klicken](#) (PDF-Datei)